



三和新報

THE SANWASHIMPO

昭和28年6月17日第三種郵便
料金1126号

日刊・祝祭日を除く 1ヶ月賃料

1月14日

(火曜日)

発行司
三和新報社

平市田町
電話 053

80円

木材の百貨店

一般建築材料、建具材、枕木
ベニヤ板類、銘木、秋田杉木
津島松、木曽檜、ラワン材
米松、車輪材、枕木、電柱

株式会社 丸一木材店
取締役社長 沢 口 電
自工場 平市五丁目電 255-1
自工場 平市五丁目電 066-2

石城陸上競技界のホーリー・ブ

国井選手高二種目にランク

全国高校十傑、蛭田君

平

日本陸上競技連盟では十三日、卅一年度の高校陸上バストンを発表したが郡内から走高跳の国

井眞英智が走高跳七位（一米八二）走幅跳三位（一米八三）また平士の蛭田公彦選手は三段跳六位（一四六八）にそれぞれランクされた。井井、蛭田選手として陸上石城のため万丈の気を吐いている。

走高跳と走幅跳の二種目ランクへ進むよりふるれオリンピックされた。走高跳手は蛭田の三年生。その走高跳は、バネなどじこります。すば力を發揮するものと期待される日本のホーリーである。

いままでの成績をみると中学三年のとき、城地区中学校陸上競技大会に出場し走高跳にいたる一米六〇のところ、県下一の記録で優勝した。

さらに陸上に進んでからは二年のとき県高校大会で走高跳の一七位を獲得。さうの年は一メートル七九で準優勝。さうの年は一メートル八二で準優勝。三段跳にも六次六三の好記録で群雄をなぎ倒している。

今春卒業するが本人の希望で大学

売上二億四千五百万

専売公社
平出張所 昨年

の

年

の

タバコ

の

年

の

赤痢

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

死

の

年

の

</



ソ聯の歌と踊

日本水素組合長 木村太郎

についての概念

商店讀本

うことになると、トルストイやアーチュア・スティーブンソン、エドワード・ラムゼー、チャイコフスキーや、モーツアルト、ベートーヴェンなど、有名な作曲家が、誰のあだ名にも浮んでしまう。が、どうした人々の作品や、芸術についてなどにかことで言つたら、それが「野暮」なる身の程らしくだと笑われる。そんな案内書はどこにもあるし、それらを読んだ方が、ちと出かけて行つて、チャイコフスキーや、モーツアルト、ベートーヴェンなど、有名な作曲家が、誰のあだ名にも浮んでしまう。が、どうした人々の作品や、芸術についてなどにかことで言つたら、それが「野暮」なる身の程らしくだと笑われる。しかし、その反面、訪ねて行つたときで、労働者の人たちが、歓迎会で見せてくれた舞踊や、アクロバ

私が案内された博物館や美術館などを見てゆくと、
レーニン博物館（モスクワ）にて、
レーニンの一生の業績が、絵画、遺物によって陳列され、
さてあって、井戸の中につくられた秘密の会合所など、革命家の苦しみが再現されている。チャイコフスキー（クリン）
これは、榮譽とよばれるチャイコフスキーの一生がそのおもて再現されてある。
歴史博物館（モスクワ）
クレムリン宮殿内にあるこの博物館には、わざわざ鑄造したが
余り大きすぎて、どうう一発も発射できなかつた皇帝時代の

一般的な原則で、実際問題として
はなかなか一律にいきにくく、
商品の持つ色は実に多種多様で
あり、お客様の好みも一定でなく、
また土地の文化性もこれによつ
て著しい違いがあるからである。
だがこの一般論に含めて次の点
は、だいたい各方面の業種にわた
つて共通にいふ得の事柄である。

歴代の皇帝が、ヨーロッパ各地か
い買あつめた美術品、絵画、彫
刻が陳列してあるが、その中に
は、ルネサンス期の絵画、彫刻
をはじめ、ギリシア、フランスな
どの中のものが多く、フランスのル
ブルと共に、世界有数の大美術館
である。

噴水公園（レーニングラード）
ピヨトル大帝がつくつたというこ
の公園は、いたるところに噴水が
あり、その噴水がまたいろいろ趣
向がこらしてあって、道を横切る
うとするとサツと噴きあげる噴水
など、バルチック海をすぐ目の前
に見る噴水の美しさはなんともい
えぬものであった。

ボリショイ劇場（モスクワ）
最近日本で公演し、まだイギリ
スで、ファイルにおさめられて
世界的な名声を博しているボリ
ショイ・バレー団の公演で、ガ
イスも見だ。劇場の立派さと
いい舞台の豪華さといい、そ
れにもして、統一ある群衆や、
ブリマのみことなど踊りにいただコウ
惚としてすこした一夜であった。
このほか、レニングラードではバ
レ、ソチではオペラや植物園な
ど、かなりたくさんの芸能にふ
れ文化施設をみた。

しかしながらも明るく楽しめた
のは、私たちを歓迎してくれた男
たちであつた。

といわれ、現実に、音楽とバレエ
では、世界でもトップ・レベルに
あるが、その芸術がいつも民衆と
交流し、生きしていく伝統的な舞
りと歌とが、長い間、みんなの樂
しみのなかに生き生きと残されて
いると思わずにはおれなかつた。

夜の舞台でみじつなアクロバット
をみせた女人を翌日工場をみて
いつて旋盤の前で見出したときの
驚きは、なんどつていいかわから
らないほどだつた。

またソビエト国民の、スポーツに
対する関心も非常に強く、むしろい
つて総合スポーツ・センターがあ
り、国技といわれるサッカーを
はじめ、種々の陸上競技を、心か
ら楽しんでいるようである。

さうして、外國文化へ対する彼等の
関心はどうかといつて、この工
場で見ても、外國文化は尊重す
べきだと答へ、クラフの図書にも
『古今集』『箱根用水』『破戒』
などとぞ書いてあって、多くのもの
のがそれをほめていた。まだ映画
もつか一人大地を行くなどは観
ていて、それを覗いていない私は「
あのお話は本当か」と質問され
何とも答へようがなくて困つたと
であつた。

シシリと商品のつまっている例が
ほとんどである。そこで各部分に
について色調を変えるということが
性交によって臍内に射出され
た精液は、その大部分がチソ壁
から吸収され、また子宮腔内一
卵管へと泳ぎのぼった精虫は、
殆んど全部が卵液中の白血球
に侵食されて、精液内精油の分
解物は全部な体に吸収されます。
壁から吸収された精液は、リン
パ管あるいは血管の中に收容さ
れて、女性の性ホルモンを活発
化させ、女体に致化を起します。
國家はモデルの処女、非処女
を見分けるといわれますが、何
をもつて判断するかというと、
のどのにある甲状腺の肥大によ
て見分けます。これは医学的に
いつても、甲状腺の機能と性機
能とは、つながりがあります。
また性交によつて皮膚が急にし
なやかにつややかになると
ありますし、子宮発育不全の
女性が、急激に発達することも
あります。

しかし、女性が時期をへだ
て二人の男性と交際を持つた場
合に、魔咒が前夫の精液の影響
の原理によつてもあらえないと
多い。こんな場合、一つの基本色
を決めたらこの色の濃淡で構成す
る方が無難である。

一卷之三

入遠野
組合農業同業
協同組合

錦農業協同組合

組合長 驚清章

磯もなか
みよし分店
勿来市窪田
電四
和舟
趣味の和菓子

平地区米穀卸賣協同組合
保寄片長組合

坂本淺次郎

菊多運輸株式会社

ラジオ福島

NHKオ一

NHKオ二

「ジーフの四人の『ルフ・ミー』
ガーレ、舞台出身のアスティン・キ
ース、『太平洋在職のジエイ・
マ・オモヤナニ』

大暴れ次郎長一家(六・五五)
十三の魔王(八・三〇)

王 だいま書店
銀星座(16日まで)
銀星座(14日まで)

民

劇(14日まで)
競馬之変化 金葉楼の成金
大暴れ次郎長一家(六・五五)
十三の魔王(八・三〇)

うちら舞妓は人形と違いますノ
美しき古都に初恋の歓びと哀しみ！

大暴れ次郎長一家(六・五五)

十三の魔王(八・三〇)

王 だいま書店

銀星座(16日まで)

銀星座(14日まで)

民

劇(14日まで)

民

劇(14日まで